

Leichtathletik

Unser Jahr hat mit einem Trainingslager in Walsdorf gestartet, bei dem die Athleten zahlreich erschienen sind. Dort konnten wir uns gut auf die Saison 2023 vorbereiten und hatten alle Spaß. Dank des konsequenten Trainings durch unsere Übungsleiter und Betreuer, entwickelt sich unser Nachwuchs. Leider nimmt das Angebot der Wettkämpfe ab, sodass wir auch in dieser Saison nur einige Erfolge auf Oberfränkischer Ebene



holen konnten. Und zwar 13mal Meister, 14 zweite Plätze und 8 dritte Plätze.

(Bild vom Wintertraining)

Im September gab noch einen Bezirksvergleich der U14 Altersklasse, bei dem Theo Pfefferkorn Speerwurf gemacht hat, Jana Engelhardt ist über 80m Hürden gerannt und Maren Schütz war beim Hochsprung. Durch die Leistungen unserer Athleten und die

aus anderen Vereinen aus Oberfranken konnte der 5. Platz erreicht werden. Sehr gut weiter so! Derzeit bereiten wir uns im Wintertraining auf die kommende Saison vor. Ca. 50 Athleten in 3 Gruppen kommen regelmäßig zum Training.

Auch unser Nachwuchs trainiert mit großem Eifer und ist schon erfolgreich! Nach ihrem ersten Wettkampf im Mai in Bad Staffelstein freuten sich die Kinder, dass

nochmal ein Kinderleichtathletik Wettkampf in Forchheim angeboten wurde. Bei der anschließenden Siegerehrung gab es begeisterten Jubel, die Teams U10 und U8 wurden sogar mit der Goldmedaille für ihre Leistungen geehrt! Zudem haben einige Athleten bei dem Crosslauf in Memmelsdorf und mitgemacht, bei dem es

über Stock und Stein ging. Als Krönender Abschlusswettkampf wurde ein Nikolauslauf in Forchheim angeboten, wo sogar der Nikolaus mitgerannt ist und die Kinder in versucht haben einzuholen. Zum Glück wurden sie am Ende des Laufes mit einer Schokoklaus belohnt! Auf ein weiteres Erfolgreiches Jahr!

(Bericht von Dominik Buck)